

CRÉATIVITÉ RÉCOMPENSÉE AU CENTRE DE FORMATION COMPÉTENCE-DE-LA-RIVE-SUD

La Prairie, le 27 novembre 2014 – Dans la semaine du 27 octobre dernier, les élèves du Centre de formation Compétence-de-la-Rive-Sud à La Prairie ont participé à un concours de décoration de citrouilles pour souligner la fête de l'Halloween. Les participants étaient heureux de donner libre cours à leur imagination afin de transformer leur citrouille en véritable chef-d'œuvre! Sculptées ou décorées, les citrouilles étaient toutes plus extravagantes les unes que les autres.

L'engouement du concours a suscité la participation de nombreux élèves de presque tous les secteurs de formation professionnelle du centre. Ce sont toutefois les élèves de carrosserie qui ont volé la vedette en se voyant décerner le premier prix de la plus belle citrouille!



Sur la photo, de gauche à droite : Antoine Charpentier, Derek Wyatt, Mathieu Picard, Guillaume Dorais-Moïse, Pascal Charbonneau, Pierre Duteau-Caron et Alexandre St-Cyr-Gallegos.

Félicitations aux lauréats et à tous les participants de l'édition 2014!

– 30 –

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Daniel Lussier, directeur adjoint
Centre de formation Compétence-de-la-Rive-Sud
514 380-8899, poste 4852 / competencers@csdgs.qc.ca